



Bruselas, 10 jun. AVN.- Los intelectuales y parlamentarios presentes en la Cumbre de los Pueblos que tiene lugar en Bruselas, Bélgica, ratificaron este miércoles su apoyo a la defensa de América Latina como un territorio de paz y libre de colonialismo.

"Las naciones latinoamericanas son libres e hicieron su segunda independencia, ya que supieron dejar atrás el capitalismo que está sumergiendo a Europa en una profunda crisis", plateó la diputada portuguesa al Parlamento Europeo Inés Suber.

Indicó que las naciones del viejo continente pueden tener como referente los mecanismos de integración como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (Celac) y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba).

"Europa debe aprender a respetar los derechos de los ciudadanos y a repartir las riquezas para garantizar el bienestar y la calidad de vida de los pueblos", expresó durante este encuentro que forma parte de la Cumbre "Una Alternativa al Neoliberalismo en América Latina y Europa", que se desarrolla en la capital belga a la par de la segunda Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Unión Europea (UE).

Planteó que algunas naciones imperialistas de Europa carecen de legitimidad para cuestionar el respeto de los derechos humanos por parte de gobiernos latinoamericanos.

"Mientras ellos apoyan el bombardeo a países como Siria y Libia, y combaten a los inmigrantes, los pueblos del Alba y la Celac constituyen una fuerza, una motivación para nuestras luchas", afirmó la líder socialista griega.

Por su parte, el historiador venezolano, Vladimir Acosta, recordó que durante las dos últimas décadas los pueblos latinoamericanos han logrado conquistas sociales mediante el esfuerzo conjunto y la cooperación.

"Con el impulso de la Celac se logró librar del dominio de Estados Unidos, pero algunas naciones europeas actúan como colonias norteamericanas ", dijo.

Intelectuales en Bruselas reiteran defensa de América Latina como territorio libre y de paz

Escrito por Leonardo Buitrago / AVN
Miércoles, 10 de Junio de 2015 12:33

No obstante, advirtió que aunque los gobiernos progresistas de la región han logrado derrotar al capitalismo, "este enemigo no descansa y trata junto a sus medios de comunicación aliados invisibilizar nuestros logros en derechos humanos, nos atacan constantemente y tratar de cuestionarnos ante la opinión pública internacional para preparar un terreno propicio para agresiones e incluso intervenciones militares".

En este sentido, el investigador mexicano Fernando Buen Abad planteó la necesidad de que los 33 países del Alba articulen una estrategia conjunta para enfrentar y contrarrestar las acciones de la canalla mediática internacional.

"Es hora de que nuestros pueblos estén a la vanguardia y sumen esfuerzos comunes, e incluso podamos hacer una cumbre regional para tratar este tema", afirmó.

Por su parte la coordinadora de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad, Carmen Bohórquez resaltó que esta Cumbre de los Pueblos constituye el primer paso para fomentar la unión y la cooperación entre los pueblos de América Latina, El Caribe y Europa.

"Ya hemos logrado el sueño más antiguo, que inició el Libertador Simón Bolívar y concretó el Comandante Hugo Chávez de consolidar una América Latina unida desde el norte hasta la Patagonia: una sola patria grande latinoamericana", destacó al tiempo que reiteró el llamado desde los pueblos suramericanos a los europeos, bajo el respeto mutuo y la igualdad.

"Somos países independientes y soberanos, y debemos aproximarnos de igual a igual", aseveró en el encuentro de intelectuales.

Al encuentro asistieron 1.000 personas y participaron un total de 25 intelectuales de América Latina y 109 de Europa.